

ANEXO I: Memoria Complementaria

TÍTULO DEL PROYECTO

Análisis de la opinión y de las calificaciones de los alumnos en los Grados de Ingeniería de Telecomunicación de la UAH.

INTRODUCCIÓN/JUSTIFICACIÓN DEL PROYECTO

Este proyecto se enmarca dentro de los cuatro Grados de Ingeniería de Telecomunicación. En cursos anteriores se abordó el análisis del rendimiento académico de los estudiantes en su primer año en la universidad y la dependencia entre asignaturas en el sentido de cuantificar la correlación del rendimiento académico de unas asignaturas en función de otras. Asimismo, se plantearon encuestas sobre diferentes aspectos del perfil del alumno, las cuales se realizaron en los dos primeros cursos. Se pretende ahora continuar el trabajo del grupo en las líneas apuntadas y extenderlo a cursos superiores.

OBJETIVOS

1. Profundizar en el análisis de las calificaciones de los alumnos iniciado en cursos anteriores y extenderlo a los últimos cursos de estos Grados. Es importante tener presente que para poder realizar este análisis son necesarios los datos que nos debe proporcionar la Oficina Estadística con la aprobación del Vicerrectorado de Docencia y Estudiantes. Esperamos contar de nuevo con su visto bueno y apoyo para poder cumplir este objetivo.
2. Recoger y analizar la opinión de los alumnos de 3º y 4º curso mediante una encuesta. Queremos recoger su opinión en múltiples aspectos como organizativos, motivacionales, metodológicos, referentes a su perfil de acceso, etc.

ACCIONES A DESARROLLAR

1. Se realizará un análisis estadístico de las calificaciones de los alumnos en las diversas asignaturas a lo largo de los últimos cursos académicos. Se pretende con ello conocer mejor la evolución del alumno, así como sus dificultades, posibles carencias en el plan de estudios, relaciones entre asignaturas etc.
2. Se diseñará una encuesta y se implementará a través de la plataforma encuestafacil.com con la que tiene convenio la universidad y/o Google Forms. Se realizará en el propio aula para

recoger el máximo número de respuestas posibles y se analizarán posteriormente los resultados para extraer conclusiones útiles para el conjunto del profesorado y para la Escuela.

DIFUSIÓN

Tal y como se ha realizado en los proyectos anteriores, los resultados obtenidos se pondrán en conocimiento de la Comisión de Calidad y la Dirección de la Escuela Politécnica para que valore su relevancia y valore los resultados obtenidos. En los momentos de cambio que estamos viviendo en la EPS, con la puesta en marcha de un Plan de Acción para tratar de paliar la elevada tasa de fracaso y posibles cambios en los planes de estudios, creemos que la contribución de estos análisis pueden ser de especial ayuda en la toma de decisiones.

Igualmente, nos ponemos a disposición del Vicerrectorado de Docencia y Estudiantes para presentar el proyecto y analizar los resultados obtenidos al final del mismo, agradeciendo de antemano el asesoramiento que nos pueda prestar en el proceso.

DESCRIPCIÓN/JUSTIFICACIÓN DEL EQUIPO DEL PROYECTO

El grupo de trabajo del proyecto lo forman los miembros del grupo de innovación docente “Reflexión y Coordinación: Innovar en la docencia de telecomunicaciones”, los cuales llevamos desarrollando proyectos de innovación docente durante las últimas cinco convocatorias, siempre con la aprobación final de la memoria justificativa. El grupo lo forman profesores de la Escuela Politécnica incluyendo entre sus miembros un Subdirector, un Coordinador de Titulación y varios Coordinadores de Curso.